
 

 

様式第５（第１１条関係） 

 

議会報告会 実施報告書 

会 議 名 平成２９年度議会報告会 

会    場 
①中小口地区コミュニティーセンター 

②余野学習等共同利用施設 

日    時 
①平成３０年２月３日（土）１４:００～１５:５０ 

②平成３０年２月４日（日）１４:００～１５:２５ 

参 加 人 数 
①  ２０ 

②  ２７ 

人 （ 

人 （ 

男 

男 

１８ 

１９ 

人 

人 

・ 

・ 

女 

女 

２ 

８ 

人 

人 

） 

） 

【添付書類】 

 １ 議会報告会 開催結果報告書（様式第２） 

議会報告会プロジェクト 

リーダー  伊 藤   浩 

 ２ 議会報告会 意見・要望協議依頼書（様式第３） 

 議会運営委員会 

委員長   丹 羽   孝 

 ３ 議会報告会 意見・要望対応結果報告書（様式第４） 

    総務建設常任委員会 

委員長   齊 木 一 三 

 

平成３０年３月９日 

大口町議会 議長  宮 田 和 美 様 

 

上記のとおり提出します。 

議会運営委員会 委員長 丹 羽  孝 

 



 

様式第２（第１１条関係） 

 

議会報告会 開催結果報告書 

会 議 名 平成２９年度議会報告会 

会    場 
①中小口地区コミュニティーセンター 

②余野学習等共同利用施設 

日    時 
①平成３０年２月３日（土）１４:００～１５:５０ 

②平成３０年２月４日（日）１４:００～１５:２５ 

参 加 人 数 
①  ２０ 

②  ２７ 

人 （ 

人 （ 

男 

男 

１８ 

１９ 

人 

人 

・ 

・ 

女 

女 

２ 

８ 

人 

人 

） 

） 

出 席 議 員 

① 田 正 江口昌史 酒井政宗 大竹伸一 

 齊木一三 丹羽 孝 倉知敏美 宮田和美 

②岡 孝夫 船戸光夫 鈴木義彦 柘植 満 

 伊藤 浩 丹羽 勉 木野春徳 宮田和美 

【主な意見、要望、対応等】 

１ アンケート調査結果 

〈中小口〉 

 ・回答者で女性の比率と６０歳代が多いことを、どう分析されたか。 

 ・２，５００人のアンケート依頼は、年代についても均等にされたか。 

 ・若い人は特に関心がない。２世帯の家には、広報が１部しか配布されず不都合な

ので、２部もらうことはできないか。 

〈余野〉 

 ・アンケートの有効回収数１，１３８人の年齢や性別の詳細を伺いたい。 

 ・議会改革で夜間議会をしないと、現役世代が議員になるのは無理である。女性の

参加を含め検討してほしい。 

 ・若い人を参加させるために、町や議会は検討しているのか。また、現在何か取り

組んでいるのか。 

２ 議員の定数・報酬 

〈中小口〉 

 ・定数を削減すれば当選する人は限られてくる。定数をいじるのは法的にどうか。 



 

 ・大口町は、扶桑町に比べ住民との割合でみると議員の数が多い。議会費は、議員

報酬のパーセンテージが多いか少ないのか、中身を検討してほしい。 

 ・議員一人ひとりが何をやっているか、見える化をしてもらえれば、報酬を上げて

もいいと思う。 

〈余野〉 

 ・議員の活動が分からなくては、定数・報酬について評価のしようがない。 

 ・議員定数は近隣市町と比べ大口町は多い。人口割が正しいとは思っていないが、

住民感情から１～２名は削減すべきである。検討してほしい。 

 ・委員会などの人員配置を考えれば、私は１５人で良いと思うが。 

 ・議員の仕事は、執行部監視及び立法機関であり、このような場で定数・報酬の話

し合いは少しおかしいのではないか。 

３ その他意見交換 

〈中小口〉 

 ・２期目の町長ビジョンで、５０年先と言わず、１０年先の明るいビジョンを出し

ていただきたい。 

 ・入鹿用水の用排水が分離されずに、中小口の苗田の用水に入ってきてしまう。何

とか対策してもらえないか。 

 ・町内の道路標識が見にくい、きちんとしてほしい。 

 ・北小学校東側の国道４１号のトンネル脇の私有地のごみをとって欲しい。大変見

苦しい。 

〈余野〉 

 ・大口中学校の学力向上は、どうなっているのか。 

 ・昨年から空き巣が多い。議会としてはどう考えているのか。 

 

平成３０年２月１３日 

大口町議会 議長  宮田 和美 様 

 

上記のとおり提出します。 

議会報告会プロジェクト リーダー 伊藤  浩 

 



 

様式第３（第１１条関係） 

 

議会報告会 意見・要望協議依頼書 

会 議 名 平成２９年度議会報告会 

会    場 中小口地区コミュニティーセンター 

日    時 平成３０年２月３日（土）１４:００～１５:５０ 

【主な意見、要望等】  

１ 入鹿用水における用排水の分離 

 
・入鹿用水は、用排水が分離されずに中小口の苗田に入ってきてしまう。何

とか対策してもらえないか。 

  

  

  

 
 

  

  

  

  

  

 
   

 

平成３０年２月２０日 

総務建設常任委員会 委員長  齊木 一三 様 

 

上記事項について協議願います。 

議会運営委員会 委員長 丹 羽  孝 
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様式第４（第１１条関係） 

 

議会報告会 意見・要望対応結果報告書 

会 議 名 平成２９年度議会報告会 

会    場 中小口地区コミュニティーセンター 

日    時 平成３０年２月３日（土）１４:００～１５:５０ 

【主な意見、要望等】  

１ 入鹿用水における用排水の分離 

 
内容： 

 

入鹿用水は、用排水が分離されずに中小口の苗田に入ってきてし

まう。何とか対策してもらえないか。 

 

対応： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[現地確認] 

・日 時 平成３０年２月２０日（火）１４：１５～１５：１５ 

・出席者 総務建設常任委員会委員   ８人 

     町産業建設部都市整備課職員 ２人 

     議会事務局職員       ２人 

・結 果 五条川右岸、用水取入口の上流には排水口があり、工

場等からの排水が流入していると思われる。 

     工場等は、用水の取入口付近まで続く。 

田植え時期は五条川を堰き止めて水位を高くし、用水

として取り入れるため、結果的に排水が混じる可能性

がある。 

五条川右岸、用水取入口の下流では、濁った排水の流

入が確認された。 

用水路は五条川左岸の堤防に沿い、町道及び合瀬川の

下部を横断し、中小口三丁目地内の田に流入する。 

[対応] 

・五条川は、田植え時期には水量が増加し、周辺地域の農地に灌

漑（かんがい）配水されている。工場等からの排水の混入は、

農作物への被害、農業従事者への心理的な影響を与えかねない

問題であると考えられるため、五条川へ流入する排水の状況を

調査した上で、対策を検討する必要がある。 

２ 国道４１号トンネル付近のごみ 

 
内容： 

 

大口北小学校東側の国道４１号のトンネル脇の私有地のごみをと

って欲しい。大変見苦しい。 
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対応： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[現地確認] 

・日 時 平成３０年２月２０日（火）１４：１５～１５：１５ 

・出席者 総務建設常任委員会委員   ８人 

     議会事務局職員       ２人 

・結 果 議会運営委員会からの協議依頼はなかったが、昨年度

に引き続き、本年度も同様の意見が寄せらせたため、

委員会として、再度、現地を確認した。 

     ごみが撤去された形跡はなかったが、その多くが、私

有地ではなく、国道４１号に隣接する木津用水路（ボ

ックスカルバート）の上に散乱していた。 

[対応] 

・大口北小学校周辺の環境改善のため、木津用水土地改良区に対

し、ごみの撤去を申し入れる必要がある。 

 

平成３０年３月５日 

議会運営委員会 委員長  丹 羽   孝 様 

 

上記のとおり報告します。 

  総務建設常任委員会 委員長 齊 木 一 三 

 


